

## Medienmitteilung

21. September 2022

### Leitender Arzt für ambulante Psychiatrie gewählt

**Der Spitalrat hat den bisherigen Oberarzt Boris Jung per 1. Oktober 2022 zum Leitenden Arzt für ambulante Psychiatrie gewählt. Die Wahl von Boris Jung erfolgte im Zusammenhang mit einer Neustrukturierung der Klinikbereiche.**

Boris Jung studierte erst Psychologie in Kiel, Maastricht und Nijmegen und erlangte 2010 den Master of Science mit Schwerpunkt Klinische Psychologie. Anschliessend absolvierte er das Studium der Humanmedizin an der Friedrich-Alexander-Universität Erlangen-Nürnberg in Deutschland, welches er 2016 abschloss. Seine Tätigkeit als Assistenzarzt nahm er 2017 in der Schweiz auf, ab 2019 als psychiatrischer Oberarzt. Den Facharzt für Psychiatrie und Psychotherapie erwarb er 2022. Mit kurzer Unterbrechung ist Boris Jung seit Oktober 2021 in der Klinik für Psychiatrie und Psychotherapie der Spitäler Schaffhausen tätig. Seine klinischen Schwerpunkte liegen in der Opioidagonisten-Therapie und der Psychotherapie.

Die Spitäler Schaffhausen freuen sich über die Wahl von Boris Jung zum Leitenden Arzt für ambulante Psychiatrie und wünschen ihm viel Erfolg in seiner neuen Funktion im Psychiatriezentrum Breitenau bei den Spitälern Schaffhausen.

#### Die Spitäler Schaffhausen

Die Spitäler Schaffhausen umfassen das Kantonsspital inklusive Rehabilitation und Übergangspflege, das Psychiatriezentrum Breitenau, den Kinder- und Jugendpsychiatrischen Dienst sowie die Praxen Kardiologie / Radiologie Posthof Neuhausen und Neurologie Schaffhausen Zentrum. Unsere Mitarbeitenden setzen sich täglich für sie – die Gesundheit von über 100 000 Einwohnerinnen und Einwohnern des Kantons Schaffhausen und der angrenzenden Regionen – ein. Die Spitäler Schaffhausen befinden sich auf der Spitalliste der Kantone Schaffhausen und Zürich.

Seit 2006 sind die Spitäler Schaffhausen als «selbstständige Anstalt des öffentlichen Rechts» organisiert. An der Spitze steht der Spitalrat, in welchem der Vorsteher des Departements des Innern des Kantons Schaffhausen von Amtes wegen Einsitz nimmt. Operativ werden die Spitäler Schaffhausen durch die Spitalleitung und deren dreiköpfiges Führungsgremium, den Spitalleitungsausschuss, geführt.